



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 26 de julio 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Celebramos junto al Presidente @LassoGuillermo, @Vice_Ec @ABorreroVega, Valm. S.P Rafael Poveda, Ministro @DefensaEc Subrogante, y Alto Mando de @FFAAECUADOR, #81Años del #CombateNavalDeJambelí y Día Clásico de la @armada_ecuador. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR AHORA | La viuda e hijos del sargento (+) José Chimarro Quishpe, fallecido durante las protestas de junio de 2022, recibió los beneficios #Issfa. El subdirector del instituto, Cnrl. EMC Rober Vargas, expresó un mensaje de aliento a la familia "Estamos con Uds. siempre". [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📍 | El Museo "#CasaDeLosTratados" participó en la ceremonia y desfile en conmemoración de los 198 años de cantonización del Cantón #Girón. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Lasso ratifica papel de la Armada en la lucha contra el narcotráfico. La República

Guayaquil (Guayas), 25 de julio de 2022.- El presidente de la República, Guillermo Lasso, asistió a la Ceremonia en Conmemoración de los 81 años del Combate Naval de Jambelí y Día Clásico de la Armada del Ecuador. Este evento reafirma el espíritu patriótico y el compromiso de la fuerza naval con los más altos intereses nacionales. Foto: Bolívar Parra / Presidencia del Ecuador. [Ver más](#). **Nota referente:** [Teleamazonas](#)



Conmemoración del combate naval de Jambelí sirvió para reafirmar lucha actual contra el crimen organizado y el narcotráfico. El Universo

El 25 de julio se celebra también el Día de la Armada. Con la presencia de altos funcionarios se desarrolló el desfile en el sur de Guayaquil. Hace 81 años, el carguero Calderón llevaba suministros a la isla de Jambelí, frente a El Oro, cuando le tocó enfrentarse a un buque peruano de casi tres veces su tamaño. [Ver más](#)



Muertes violentas aumentan. La Hora

Los asesinatos en Esmeraldas se presentaron en diferentes zonas de la localidad, lo cual aumentan las listas de hechos violentos que contabiliza 275 en lo que va del año la vida nocturna de la comunidad esmeraldeña se ha reducido y se ha convertido en escenarios de zozobra frente al reporte de muertes violentas efectuadas a esas horas. [Ver más](#)



Con la exposición de nulidades que afectarían todo lo actuado en la causa, es como se inició la audiencia preparatoria de juicio por peculado en el caso Dhruv. El Universo

Con la presencia de la fiscal general, Diana Salazar, representantes de la Procuraduría General del Estado y las defensas técnicas de los 18 procesados se instaló, la mañana de este lunes, la audiencia de evaluación y preparatoria de juicio por el delito de peculado que se habría dado en la compra de siete helicópteros Dhruv. [Ver más](#) **Nota referente:** [Primicias](#).



Aumenta la comercialización de armas traumáticas que ingresan irregularmente desde Colombia. El Universo

El ingreso irregular de armas traumáticas por la frontera colombo-ecuatoriana hacia el interior del país pone en alerta a las autoridades policiales. Y, en un intento por frenar esos ingresos, los controles se refuerzan en 37 pasos fronterizos que comunican a los dos países, entre Ipiales y Tulcán y en el puente internacional de Rumichaca. [Ver más](#)



SNAI descartó alerta de amotinamiento en la cárcel de Turi, en Cuenca. El Universo

Tras generarse una alarma, autoridades del Puesto de Mando Unificado hablaron con voceros de los pabellones y constataron la situación dentro de la prisión. Una alerta de amotinamiento se generó en el Centro de Privación de la Libertad (CPL) N° 1, ubicado en Turi (Azuay), alrededor de las 14:00 del lunes 25 julio. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 26 de julio 2022

<p>@EjercitoECU #LaBalbina En el BE 68 Cotopaxi inició el intercambio de conocimientos sobre desactivación de explosivos improvisados, con la participación de expertos del @EjercitoECU y de EE.UU. Actividad que mejorará notablemente las capacidades de los explosivistas. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Guayaquil El presidente, @LassoGuillermo, acompañado del Valm. S.P Rafael Poveda, @DefensaEc Subrogante, Grab. Nelson Proaño, Jefe del CC.FF.AA y Alto Mando Militar, participaron de la ceremonia por conmemorar 81 años del Combate Naval de Jambelí y Día de la @armada_ecuador. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR   Conozca los resultados obtenidos en las diferentes operaciones militares ejecutadas por las @FFAAECUADOR en todo el territorio nacional, del 18 al 25 de julio de 2022, en defensa de la soberanía y seguridad integral del Estado. #FFAAContigo. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Una docena de consejeros presidenciales ha pasado por Carondelet. Primicias El presidente Guillermo Lasso ha nombrado 12 consejeros presidenciales. Seis han dejado sus cargos y uno de ellos es investigado por la Fiscalía. El presidente Guillermo Lasso ha designado una docena de consejeros presidenciales en diversas temáticas. Seis de ellos han dejado el cargo. El último en hacerlo fue el empresario guayaquileño Juan José Pons. Ver más</p>	
<p>Las rutas del coyoterismo se han diversificado. Expreso El año anterior, Ecuador recibió \$ 4.362 millones en remesas del exterior, lo que significó el 4 % del Producto Interno Bruto (PIB). El 63 % de estos recursos llegaron desde Estados Unidos (\$ 2.768 millones), según cifras del Banco Central del Ecuador (BCE). Ver más</p>	
<p>La Alianza del Pacífico da vuelta a la izquierda. Expreso Con la posesión de Gustavo Petro como presidente de Colombia, el próximo 7 de agosto de 2022, los cuatro presidentes de los países que conforman la Alianza del Pacífico serán de izquierda. Ver más</p>	
<p>Un fuerte sismo en Carchi deja daños en viviendas; movimiento fue sentido en seis provincias. El Universo Un fuerte sismo se sintió la mañana de este lunes 25 de julio en la provincia de Carchi. El Instituto Geofísico situó preliminarmente la magnitud en 5,2 y una profundidad de 2,03 km, a 12,62 km de San Gabriel, Carchi. Ver más Nota referente. Primicias</p>	
<p>Exdirector de ARCH borró observaciones a tarifa y curva en auditoría petrolera. Primicias José Luis Cortázar, exdirector de la ARCH, borró de su auditoría los señalamientos sobre la falta de sustentos para fijar la tarifa de USD 30,6 a favor de Schlumberger, tras los reclamos de Rafael Poveda. Ver más</p>	
<p>Focalización de subsidios pasará a la mesa cero si no hay acuerdos. El Comercio David de la Torre, secretario de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana (CEE), indicó que la mesa de focalización de subsidios a los combustibles tiene hasta el 29 de julio para alcanzar acuerdos o pasará al análisis en la mesa cero. Esta mesa se reinstalará el miércoles 27 de julio. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 26 de julio 2022

Estas son las normas vigentes con el veto de la Ley Humanitaria. El Comercio
 Contrato 'emergente', acuerdos económicos entre empleadores y trabajadores, reducción de salarios, entre otras, son algunas normas que continúan vigentes tras el veto total del presidente Guillermo Lasso al proyecto de ley que planteaba la derogatoria de algunos artículos de la Ley Orgánica de Apoyo Humanitario para combatir la crisis sanitaria del covid-19, en junio de 2020. [Ver más](#)



@PrimeraPlanaECU #ATENCIÓN: La @FiscaliaEcuador "realiza diligencias" en la casa del expresidente Lenin Moreno dentro del caso "Piezas del Museo de Carondelet". [Ver más](#)



OPINIÓN

Todos aman el Estado centralista. José Hernández. Expreso
 ¿Quién no ha oído hablar del centralismo? ¿Del Estado centralista? ¿Quién dice no haberlo padecido? Es tan conocido y detestado ese modelo de Estado que ha suscitado corrientes políticas de descentralización, de desconcentración y una racha de consultas autonómicas. Incluso ha generado reacciones independentistas y de separatismo. Ahora vuelve a inspirar fiebre federalista que, sin embargo, no termina de cuajar. [Ver más](#)



Recapitulando. Ignacio Granja. Expreso
 Al iniciar esta columna me parece mentira haber escuchado y visto las noticias que las redes proporcionaron durante las revueltas de los indígenas engañados. Militares muertos por defender y auxiliar. Cuenca sitiada, el agua potable de Ambato, envenenada. Inaudito accionar. [Ver más](#)



¿Elecciones anticipadas?. Salvatore Foti. La Hora
 El presidente Lasso se ha empeñado, desde el principio de su mandato, en seguir la agenda del correísmo. Nunca ha tenido una política o narrativa propia y todos los problemas del país se 'resuelven' echándole la culpa a Correa. [Ver más](#)



Mesas temáticas. Rodrigo Santillán Peralbo. La Hora
 Los pueblos ejercen el legítimo derecho a la protesta cuando los gobiernos cometen errores que violan los derechos humanos, económicos, políticos, sociales y culturales. En junio, 18 días duró el paro nacional y levantamiento indígena del Inti Raymi, organizado por la Conaie, Feine y Fenocin, que firmaron un acta en la que se establecieron los logros alcanzados que originaron las mesas técnicas de diálogo para que se cumplan acuerdos a los que se comprometió el Gobierno Nacional, en relación a una agenda de 10 puntos. [Ver más](#)



Tarea del presidente. Fausto Marcelo Sáenz Miño. El Universo
 Señor presidente de Ecuador, debe rodearse de gente no política, que no empuñe. Usted ha demostrado honradez. Salve al pueblo de las garras correístas. Como verdadero demócrata y amante a muerte de mi país le pido al presidente Guillermo Lasso no permita que una gavilla que ha conformado nueva mayoría parlamentaria se tome el Ecuador. Es imperdonable que esta sin pudor, sin vergüenza alguna, apruebe el informe de minoría para acallar a la prensa, los periodistas y volver al empuñe descarado. [Ver más](#)



El último círculo. Hernán Pérez Loose. El Universo
 El exdictador y prófugo de la justicia controla desde la semana pasada la Asamblea Nacional. Ha llegado a ese puesto de mando caminando sobre la alfombra que le bordaron tan delicadamente la bancada socialcristiana y otros peoncitos sueltos. El último atropello que cometieron para lograr semejante propósito fue destituir del cargo de vicepresidenta del Legislativo a una asambleísta por el "delito" de mocionar que se le consultara a la Corte Constitucional sobre un proyecto de ley. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 26 de julio 2022

<p>Celebramos a nuestros héroes, los valientes, soñadores y decididos que han escrito las páginas. Armada Ecuatoriana 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Armada deleitó al público durante el desfile náutico – RTS 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Ceremonia Conmemorativa por el Aniversario del Combate Naval de Jambelí – Radio Naval Ver más</p>	
<p>Altas autoridades del Estado festejaron el Día de la Armada Ecuavisa 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Se realiza la audiencia preparatoria de juicio por la compra de 7 helicópteros Dhruv Teleamazonas Ver más Nota referente: Ecuavisa, TC</p>	
<p>La aceptación ciudadana hacia la Asamblea Nacional ha disminuido Teleamazonas 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Sismo de 5.7 grados sacudió a seis provincias del norte del país Teleamazonas 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente Guillermo Lasso reconoció el trabajo de las Fuerzas Armadas Teleamazonas 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Este miércoles se reanudarán las mesas técnicas Gobierno Conaie Telerama 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Embajador de Estados Unidos en Ecuador revela que hubo más retiro de visas TC 25-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Sismo: La fuerza pública custodia los bienes afectados en tres cantones Teleamazonas 25-julio-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes, 26 de julio 2022

Ministro de Energía solicita un examen especial a contrato del Bloque AUCA TC 25-julio-2022

[Ver más](#)

